

## Editorial

Este número de nuestra Revista corresponde al primero que el nuevo equipo editorial ha debido asumir. En los próximos números se espera profundizar en la implementación de criterios editoriales que aseguren la calidad de la publicación y que estimulen la presentación de nuevas contribuciones.

Seguirá siendo un propósito ineludible para este equipo editorial la promoción de un vínculo permanente con las experiencias que, tanto en Chile como en el extranjero, buscan articular el trabajo teórico, de investigación y de docencia en distintas instituciones académicas con las demandas propias a nuestras sociedades y a nuestras culturas. Específicamente, se trata en nuestro caso de vincular el desarrollo de las líneas académicas del departamento de Psicología —psicología clínica, psicología educacional, psicología organizacional, neurociencias, psicología comunitaria— a las necesidades y exigencias propias a nuestra realidad nacional: problemáticas de salud mental, desafíos para la educación, transformaciones y desarrollos de las relaciones laborales, entre otras. Esperamos que este esfuerzo de integración político-académico encuentre eco en investigadores y profesionales que, tanto en Chile como en el extranjero, se inscriben en esta perspectiva de desarrollo disciplinario y multidisciplinario.